

30 octobre 2016

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Accident sur l'A62 à Cahors-Sud à la suite d'une manifestation écologiste

À la suite d'une manifestation, un carambolage a eu lieu sur l'A62 à hauteur de la sortie de Cahors-sud, impliquant 20 véhicules, ce 30 octobre à 15 h 30. L'autoroute a donc été fermée, dans le sens Toulouse-Brive après la sortie numéro 59, et la circulation n'a pas toujours repris.

L'accident a fait 10 blessés dont 6 blessés graves et 4 morts. De plus, un véhicule a fait une embardée contre le rail de sécurité occasionnant 3 morts et 6 blessés graves parmi les manifestants ; le conducteur du véhicule a également trouvé la mort.

De ce fait, 20 pompiers du Lot, les services du SAMU de Montauban et de Cahors ; 20 gendarmes sont intervenus sur les lieux. Le préfet du Lot, Jean Durand est arrivé sur les lieux dans l'après-midi et a déclaré : « les forces de l'ordre ont été averties de cette intervention sur les voies autoroutières et sont arrivées au plus vite mais le sinistre avait déjà eu lieu ; une enquête approfondie permettra d'établir toutes les responsabilités ; les gendarmes actuellement sont à l'œuvre ».

L'association pour la sauvegarde du Quercy avait lancé un appel à manifester après l'annonce par Vinci Autoroutes de la construction d'un axe autoroutier qui reliera l'A62 à l'A75 en 2020. Pour celle-ci, cette construction porte atteinte à l'environnement des territoires traversés. Toutefois, le président de l'association a regretté l'accident ; il a déclaré : « l'annonce de cette nouvelle voie autoroutière s'est faite sans concertation, nous n'avons pas été associés au débat ; cette absence d'écoute a eu aujourd'hui des conséquences dramatiques, nous avons perdu quatre de nos camarades ». Ce à quoi le directeur de Vinci Autoroutes, Thomas Dupont a répondu : « On ne peut que déplorer cet accident dramatique ; les manifestants n'auraient jamais dû se trouver à cet endroit » ; « nous rappelons sans cesse les dangers sur l'autoroute ».

Contacts presse :

Préfet

Jean Durand
michel.prosic@prefecturelot.fr

Secrétaire Général

Nicolas REGNY
nicolas.regny@prefecturelot.fr

Directeur de cabinet

Jean-Paul LACOUTURE
jp.lacouture@prefecturelot.fr

A propos :

Cité ChapouPlace
Jean-Jacques Chapou
46009 cedex CAHORS
Téléphone : 05 65 23 10 00
E-mail : prefecture@lot.gouv.fr
<http://www.lot.gouv.fr/>